



Faszination Sachrang im Priental

Beitrag

Während viele Orte im Landkreis Rosenheim nebelverhangen sind, so tun sich Lichte Momente im Bergsteigerdorf Sachrang auf. Ein herbstlicher Lichtblick am Fuße des Hausberg Geigelstein, der zum Genießen und Auftanken einlädt. Ja der Herbst zeigt immer wieder, dass sich Lichtblicke auf tun. Ein regelrechter Blickfang ist dabei natürlich die Katholische Pfarrkirche „St. Michael“ Sachrang.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern



4. Priental
5. Rosenheim